
○ 日　　　時：令和７年５月２３日（金）１１：００～

○ 場　　　所：潮来市役所　３階　第一会議室

○ 教育長 ：塙　誠一

○ 出席委員：小松﨑修平、飯田三矢子、村田茂穂

（欠席委員：茂木悦男）

○ 事 務 局：吉川教育部長、大﨑生涯学習課長、永山生涯学習課主監、大里指導室長、大塚給食センター長

　　泉学校教育課長補佐

〇 傍聴者：なし

１ 開　　会

２ あいさつ

・塙教育長から開会挨拶

・会議録署名人として小松崎委員が指名された。

・傍聴人はなし

３ 案　　件

〇

・吉川教育部長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇

・吉川教育部長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第３　議案第１７号　潮来市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

・大塚給食センター長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第４　議案第１８号　潮来市学習事業運営委員の委嘱について

・大﨑生涯学習課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第５　議案第１９号　潮来市コミュニティ・スクール協議会委員の委嘱について

・大﨑生涯学習課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第６　議案第２０号　地区公民館役員の委嘱について

・大﨑生涯学習課長から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

〇 日程第７　議案第２１号　令和７年度潮来市立小・中学校要保護児童生徒の認定について

・吉川教育部長及び泉学校教育課長補佐から説明する。

全員異議なく、原案のとおり承認した。

４ 教育長報告

・塙教育長から４月２５日から令和７年５月２３日までの諸行事報告が行われた。

５ 業務事務日程について

・各課長から令和７年５月２３日から６月３０日までの行事予定について説明

６ 教育委員会所管事項に関する質疑

・小松崎職代理者　 小学校に情報領域新設の記事もあった。学校の情報化の進展によって、教員の負担が増えるこ

とについて

・吉川教育部長 情報が入ってきておりませんので確認させていただきます。なお、GIGAスクールなど教育の情報

化が進んでおりますが、教員の負担とならないよう今後確認と対応をはかってまいります。

令和７年　第５回教育委員会定例会会議録

日程第１　議案第１５号　潮来市立小・中学校非常勤講師取扱要綱の一部改正について

日程第２　議案第１６号　潮来市招致外国青年任用規則を廃止する規則について



・小松崎職代理者　 部活動地域移行の休日の完全実施が２０３１年度までと報道されているが当市の状況はどうか。

・吉川教育部長 当市では、令和７年９月に部活動地域移行（展開）することを目標に取り組んでおります。

具体的には、教員の兼職兼業アンケートを実施しており、各競技の顧問と人材バンクに登録して

いただいた指導者との打ち合わせをすすめています。剣道・吹奏楽については実施済みであり、

テニスが今後６／９に実施予定となっています。

・小松崎職代理者　 潮来小学校体育館改修工事の進捗と潮来小学校の体育についてどのように対応するのか。

・吉川教育部長 工事については、すでに着工しており令和８年１月に完成する予定となっています。

児童の登下校の安全対策（通学路変更や仮囲い）を行っております。工事期間中には、潮来小

学校の体育館使用はできませんので、津知小学校体育館で午後の時間帯で使用を予定してい

ます。また、広いランチルームも活用してまいります。詳細については、今後学校間で調整しなが

らすすめてまいります。

・小松崎職代理者　 ４／２５日の出小学校ホームページ上に非行防止教室の記事が掲載されており、小学校低学年

で、SNSの危険性や闇バイトについて実施したとのことだった。取り組みについて説明してほしい。

・大里指導室長 小学生においてもスマートフォンの所持率が高くなっている。SNSなどについては、早めの対策が

必要となっている。低学年から教育が必要になってきている。併せて保護者にも授業参観などで

も周知をはかっています。

・小松崎職代理者　 学校ホームページの充実と掲載情報等の格差改善について、県東地区陸上競技大会結果が一

部の学校のホームページに掲載されていたが全体では対応できていない状況であった。個人情

報の取り扱いもあるとは思うが情報掲載の検討をしたほうが良いのではないか。

・飯田委員 陸上競技大会結果については、いいことなので各校のホームページにもっと掲載しても良いので

はないか。

・大里指導室長 個人情報保護の関係もあるため、氏名は掲載せず結果を掲載するなどの対応が必要となります。

陸上競技大会結果等をはじめホームページの掲載内容の充実については、校長会等でお話し

させていただきます。

７ その他

・村田委員　 さいたま市で学校の蛇口盗難の報道があった。市内でも十分に注意した方がよいのではないか。

・吉川教育部長 施設の維持管理を含めて、注意喚起してまいります。

・吉川教育部長 潮来市小中学校統合計画の先延ばしを求める請願等について（報告）

・永山生涯学習課主監 全日本中学選手権競漕大会及び開会式について（説明）

・泉学校教育課長補佐 中学校体育祭及び小学校運動会について（説明）／こども議会について（説明）

次回は令和７年６月２５日（水）１３時から予定しております。

なお、場所は潮来市役所３階第一会議室となります。

定例会資料のデータは６月２３日（月）に配信します。

６月２５日（水）９時３０分から１２時３０分の日程で、教育委員会・議会合同学校訪問を予定しております。

当日は、９時１５分に潮来市役所玄関前に集合をお願いします。なお、給食を試食いただくため、２７０円

を当日お預かりさせていただきます。

８ 閉　　会

 ・塙教育長により閉会した。

議長（教育長）

会議録署名人


